

Pressemitteilung

Haslach, 09.09.2019

12. Kinzigtallauf in Haslach.

Sparkassen-Team mit über 20 Läuferinnen und Läufern am Start.

Sparkasse Haslach-Zell Hauptsponsor und Förderer von Sport in der Region.

Mit knapp 600 Läufern fand zum 12. Mal der Kinzigtallauf in Haslach statt. Ein hoch motiviertes Sparkassen-Team war auch dieses Jahr am Start. Betriebssport ist bei den "Sparkässlern" großes Thema. Nach der Teilnahme beim Zeller Schutzengellauf und bei dem Spendenlauf "Burkina Faso" in Hausach, war das sportliche Team auch in Haslach dabei. Die Wetterverhältnisse waren ideal und so konnte die Laufgruppe um Vorstandsmitglied Carlo Carosi und Regionalleiterin Katrin Spathelf voller Elan angetreten. Frei nach dem Motto: "Auf die Plätze fertig Los"! gab Sparkassenchef Bernd Jacobs beim Kinzigtallauf den Startschuss. Unterstützung bekam er dabei von seinem Sohn Adrian.

Mit der Teilnahme am Kinzigtallauf unterstreicht die Sparkasse Haslach-Zell ihre Kontinuität bei der Förderung des Breitensports und der Unterstützung von sportlichen Aktivitäten in ihrem Geschäftsgebiet.



Das Sparkassen-Team ist auch sportlich aktiv war mit den Vorständen Bernd Jacobs (VV, links) und Carlo Carosi (VM, rechts) beim Haslacher Kinzigtallauf mit dabei.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell Margot Bäuerle Vorstandssekretariat Kommunikation 07832 701-486 Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de